

Explica Ivonne Ortega que discusión de desafuero de Blanco, es un asunto de mayoría simple

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- La coordinadora de Movimiento Ciudadano en la **Cámara de Diputados**, **Ivonne Ortega**, explicó que en la discusión en el Pleno si debe proceder o no el desafuero de **Cuauhtémoc Blanco**, es un asunto de mayoría simple, aclaró que son 251 diputadas y que en la Junta de Coordinación Política se acordó que entrará a discusión, habrá una exposición del presidente de la comisión y luego dos rondas de votos a favor o en contra.



https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EYFxEth5w_xLhINikdL52UoBK5PvXG9o3E3kfbOjTwKV6A?e=AiLScT